

Ibadah Doa Surabaya, 20 Oktober 2017 (Jumat Sore)

Pembicara: Pdm. Juli

Puji nama Tuhan.

Efesus 6: 10

6:10. Akhirnya, hendaklah kamu kuat di dalam Tuhan, di dalam kekuatan kuasa-Nya.

'*Akhirnya*'= garis akhir kehidupan kita yaitu meninggal dunia atau tetap hidup sampai Yesus datang kembali. Tetapi yang menentukan hidup kita bisa masuk kerajaan surga adalah apakah selama hidup kita kuat di dalam Tuhan atau tidak--'hendaklah kamu kuat di dalam Tuhan'. Kalau kuat, akan menjadi mempelai wanita Tuhan; kalau tidak, akan dibinasakan.

Praktik orang yang kuat di dalam Tuhan:

1. **Tetap setia dan berkobar-kobar dalam ibadah pelayanan kepada Tuhan;** tidak kecewa, putus asa dan tinggalkan Tuhan apapun yang terjadi.

2 Timotius 3: 12

3:12. Memang setiap orang yang mau hidup beribadah di dalam Kristus Yesus akan menderita aniaya,

Untuk bisa setia berkobar-kobar, kita memang mengalami penderitaan; harus banyak berkorban, tidak enak bagi daging.

1 Timotius 4: 8

4:8. Latihan badani terbatas gunanya, tetapi ibadah itu berguna dalam segala hal, karena mengandung janji, baik untuk hidup ini maupun untuk hidup yang akan datang.

Kalau setia dan berkobar-kobar, sekalipun mengalami penderitaan, kita akan menerima janji yang dobel: untuk hidup sekarang sampai hidup kekal di surga bersama Tuhan selamanya.

Roma 12: 11

12:11. Janganlah hendaknya kerajinanmu kendor, biarlah rohmu menyala-nyalakan layanilah Tuhan.

Roh Kudus yang memampukan kita untuk setia berkobar-kobar dalam ibadah pelayanan kepada Tuhan sekalipun harus mengalami banyak penderitaan.

2. **Berpegang teguh pada firman pengajaran yang benar dan taat dengar-dengaran,** apapun yang terjadi.

Yohanes 8: 52

8:52. Kata orang-orang Yahudi kepada-Nya: "Sekarang kami tahu, bahwa Engkau kerasukan setan. Sebab Abraham telah mati dan demikian juga nabi-nabi, namun Engkau berkata: Barangsiapa menurut firman-Ku, ia tidak akan mengalami maut sampai selama-lamanya.

Kalau taat kita tidak akan mengalami maut; di dunia ini dipelihara Tuhan sampai menjadi mempelai wanita Tuhan.

Bukti orang yang taat dengar-dengaran: mengasihi Tuhan.

Yohanes 14: 15, 23-24

14:15. "Jikalau kamu mengasihi Aku, kamu akan menuruti segala perintah-Ku.

14:23. Jawab Yesus: "Jika seorang mengasihi Aku, ia akan menuruti firman-Ku dan Bapa-Ku akan mengasihi dia dan Kami akan datang kepadanya dan diam bersama-sama dengan dia.

14:24. Barangsiapa tidak mengasihi Aku, ia tidak menuruti firman-Ku; dan firman yang kamu dengar itu bukanlah dari pada-Ku, melainkan dari Bapa yang mengutus Aku.

Kita berjuang untuk tetap setia, berkobar-kobar, berpegang teguh pada firman, dan taat dengar-dengaran pada firman Tuhan.

Contoh kehidupan yang taat dengar-dengaran; mengasihi Tuhan lebih dari segala sesuatu: Abraham. Ia bergumul untuk mendapatkan Ishak, tetapi setelah Ishak lahir, ia diuji oleh Tuhan apakah ia mengasihi Tuhan lebih dari anaknya atau tidak. Tetapi Abraham taat dengar-dengaran sampai ia rela mengorbankan anaknya.

Kejadian 22: 2

22:2. Firman-Nya: "Ambillah anakmu yang tunggal itu, yang engkau kasihi, yakni Ishak, pergilah ke tanah Moria dan persembahkanlah diadi sana sebagai korban bakaran pada salah satu gunung yang akan Kukatakan kepadamu."

Anak menunjuk pada hal yang dikasihi. Mungkin kita harus mengorbankan sesuatu yang kita kasihi untuk bisa taat dengar-dengaran; tidak bisa dihalangi untuk beribadah melayani Tuhan; tidak bisa dihalangi untuk taat dengar-dengaran pada firman Tuhan.

Kalau bisa mengasihi Tuhan lebih dari semua, **hasilnya**:

- a. Kita bertemu Jehovah Jireh--Tuhan menyediakan.

Kejadian 22: 13-14

22:13. Lalu Abraham menoleh dan melihat seekor domba jantan di belakangnya, yang tanduknya tersangkut dalam belukar. Abraham mengambil domba itu, lalu mengorbankannya sebagai korban bakaran pengganti anaknya.

22:14. Dan Abraham menamai tempat itu: "TUHAN menyediakan"; sebab itu sampai sekarang dikatakan orang: "Di atas gunung TUHAN, akan disediakan."

Sekalipun kita banyak berkorban untuk Tuhan, Dia akan menyediakan semua untuk kita. Kita dipelihara, diberkati di tengah dunia yang semakin sukar ini.

- b. Kehidupan kita dikasihi Tuhan.

Yohanes 14: 23

14:23. Jawab Yesus: "Jika seorang mengasihi Aku, ia akan menuruti firman-Ku dan Bapa-Ku akan mengasihi dia dan Kami akan datang kepadanya dan diam bersama-sama dengan dia."

Kalau sudah dikasihi Tuhan, tidak mungkin Dia biarkan kita menderita. Dia pasti menolong sekalipun kita menghadapi masalah sampai masalah yang mustahil.

3. Tetap menyembah pada Tuhan.

Matius 6: 6

6:6. Tetapi jika engkau berdoa, masuklah ke dalam kamarmu, tutuplah pintudan berdoalah kepada Bapamuyang ada di tempat tersembunyi. Maka Bapamu yang melihat yang tersembunyi akan membalasnya kepadamu.

Syaratberdoa menyembah Tuhan adalah

- a. Masuk ke dalam kamar dan menutup pintu. Artinya: tidak ada hubungan dengan dunia ini, sehingga kita bisa berdoa menyembah Tuhan. Jangan ada ikatan dengan dunia ini lagi!
- b. Menjadi tenang; hidup dalam damai sejahtera.

1 Petrus 4: 7

4:7. Kesudahan segala sesuatu sudah dekat. Karena itu kuasailah dirimu dan jadilah tenang, supaya kamu dapat berdoa.

Kalau ada dosa, itu yang membuat tidak damai; terpisah dari Tuhan, dan tidak bisa menyembah Tuhan.

Kalau ada dosa, cepat selesaikan dengan mengaku pada Tuhan dan sesama, supaya kita bisa berdoa menyembah Tuhan.

Kalau mempertahankan dosa tetapi menyembah Tuhan, berarti kita munafik bahkan mustahil. Kalau dosa diselesaikan, Tuhan akan menjawab segala doa kita.

Roma 8: 14-15, 26

8:14. Semua orang, yang dipimpin Roh Allah, adalah anak Allah.

8:15. Sebab kamu tidak menerima roh perbudakan yang membuat kamu menjadi takut lagi, tetapi kamu telah menerima Roh yang menjadikan kamu anak Allah. Oleh Roh itu kita berseru: "ya Abba, ya Bapa!"

8:26. Demikian juga Roh membantu kita dalam kelemahan kita; sebab kita tidak tahu, bagaimana sebenarnya harus berdoa; tetapi Roh sendiri berdoa untuk kita kepada Allah dengan keluhan-keluhan yang tidak terucapkan.

Ayat 15= tadi, untuk bisa taat kita **butuh Roh Kudus**.

Ayat 26= sekarang, untuk bisa menyembah Tuhan kita juga **butuh Roh Kudus**.

Malam ini kita mohon Roh Kudus menolong kita untuk tetap setia berkobar-kobar, taat dengar-dengaran, dan menyembah Tuhan. Roh Kudus menolong kita untuk mengulurkan tangan pada Tuhan, dan Tuhan akan mengulurkan tangan pada kita; menolong sampai mengubah kita.

Kita mohon Roh Kudus untuk menolong kita.

Tuhan memberkati.